

# Ningún Acuerdo Entre los Peronistas y los Elementos Radicales

BUENOS AIRES, Mar. 8. AP, EFE y AFP.- Antonio Tróccoli, presidente del bloque radical de la Cámara de Diputados, desmintió hoy que haya un acuerdo entre el peronismo y la Unión Cívica Radical (UCR) para implantar un sistema bipartidista en Argentina. Tróccoli restó importancia a una acusación de Oscar Allende, jefe del Partido Intransigente, que afirmó que el radicalismo y el peronismo "están llevando al país hacia el esquema brasileño".

Tróccoli afirmó que "no estamos maquinando ningún arreglo de este tipo. Creemos que el país se canaliza naturalmente en torno de dos grandes y tradicionales fuerzas políticas que históricamente han representado el interés nacional", dijo Tróccoli. Agregó que sería un error tratar de institucionalizar o de establecer limitaciones restrictivas. Agregó que la polarización tiene que ir surgiendo espontáneamente en la opinión pública, y que la Unión Cívica Radical trata de "consolidar el proceso de democratización y preservar el pluralismo político".

En las elecciones de gobernador y vicegobernador de Misiones, a efectuarse el 13 de abril, ambos partidos participan con candidatos propios. En Argentina las próximas elecciones presidenciales están previstas para 1977.

## SECUESTROS

Entre tanto, Alfonso Marguerite, ejecutivo de la poderosa firma Bunge y Born fue liberado por sus captores de extrema izquierda previo pago de una suma que se presume multimillonaria. Marguerite apareció en su residencia familiar en la localidad suburbana de Ramos Mejía, ayer a las cinco de la tarde, en condiciones satisfactorias. Sin embargo, fue internado en un sanatorio en observación. Los secuestradores son miembros de la organización marxista Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP). Según el diario "Última

Hora" se pagaron de rescate 75 millones de pesos, es decir, cinco millones de dólares. No se ha confirmado el dato. La policía provincial afirma que aún no ha recibido información sobre el caso. Al parecer la compañía Bunge y Born intervino en toda la negociación que condujo a la liberación de Marguerite.

Marguerite, de 64 años, fue secuestrado el 30 de septiembre último. Once días antes otro grupo extremista, Montoneros, había secuestrado a los hermanos Jorge y Juan Born, herederos de la inmensa empresa. En esa acción los Montoneros dieron muerte a un gerente y al chofer de la misma, que conducía el automóvil en que viajaban todos.

El mes pasado un diario brasileño dijo que los hermanos Born habían sido liberados, pero la compañía Bunge y Born lo desmintió categóricamente. El ERP pidió cinco millones de dólares de rescate por Marguerite poco después de haberlo secuestrado, en tanto que los Montoneros pedían más de 50 millones de dólares por la libertad de los hermanos Born. La cifra es un record.

La cifra de 75 millones de dólares que se habrían pagado como rescate por Marguerite, según "Última Hora", sería la segunda en importancia, después de que la Exxon Corporation pagó 14,2 millones de dólares por la libertad del ejecutivo norteamericano Víctor Samuelson, en abril del año pasado.

Anoche fue puesto en libertad por los Montoneros, los guerrilleros peronistas de izquierda, el empresario Aldo Tedeschi, presidente del directorio de una importante fábrica de Gonnnet, cerca de La Plata. Tedeschi fue secuestrado el 12 de diciembre, y como rescate, los guerrilleros exigieron una elevada suma de dinero y mejoras de salarios y condiciones laborales en la empresa que dirige Tedeschi. Se ignora si estas demandas fueron cumplidas.